



Nº 204

Le 22 septembre 1988

LE SECRÉTAIRE D'ÉTAT AUX AFFAIRES EXTÉRIEURES

INVITE LES CANADIENS DE TOUS LES MILIEUX

À SE PRÉSENTER AU CONCOURS DU SERVICE EXTÉRIEUR

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, le très honorable Joe Clark, a invité aujourd'hui les Canadiens de tous les milieux à faire carrière dans le service extérieur du Canada. Au cours des prochaines semaines, des agents du ministère des Affaires extérieures se rendront dans les diverses universités du Canada pour parler des possibilités et des défis qu'offre une carrière dans le service extérieur.

Le but de cette campagne de recrutement est d'attirer des candidatures de Canadiens talentueux de tous les milieux ethniques et de tous les coins du pays. "Le service extérieur est, à l'étranger, la voix et le visage du Canada, de préciser M. Clark. Je désire faire en sorte que le personnel, hommes et femmes, du service extérieur canadien soit le reflet, aux yeux du monde entier, de notre riche diversité ethnique et de la vitalité de notre société multiculturelle."

Des vacances pour les diplômés d'université existent dans les quatre principales "filières" ouvertes aux agents du service extérieur: les affaires politiques et économiques, les affaires sociales (immigration), le Service des délégués commerciaux et la coopération. Il y a une centaine de postes à pourvoir cette année.

.../2

Secretary of State  
for  
External Affairs

Secrétaire d'État  
aux  
Affaires extérieures

Pour obtenir les formulaires de demande et plus d'information au sujet du processus de recrutement, s'adresser à la Commission de la Fonction publique, aux Centres d'emploi du Canada, aux bureaux de placement sur les campus et, à l'étranger, aux bureaux des services diplomatiques canadiens. L'examen du service extérieur se tiendra le samedi 22 octobre 1988. La date limite pour faire acte de candidature est le vendredi 14 octobre 1988.